

LA SANTA EUCARISTIA

INTRODUCCION

La Iglesia Española Reformada Episcopal se ha planteado la cuestión de la reforma de su liturgia; como ha sucedido a otras Iglesias, ha comprendido que esto es necesario.

Su actual liturgia es obra de su primer obispo, Juan Bautista Cabrera, y aunque no dispuso de los medios que la ciencia litúrgica actual posee, realizó un trabajo interesante. Su línea fue el Libro de Oración Común anglicano, y aunque tomó fórmulas visigóticas, especialmente para el Oficio de la Santa Cena, lo cierto es que fue una liturgia anglicana adaptada para el pueblo español.

Siguiendo al obispo Cabrera, nosotros intentamos hacer un oficio de La Santa Eucaristía en su misma línea anglicana. Y dado que el anglicanismo ha entrado en un período de reformas litúrgicas, hemos aprovechado sus experiencias. Así que, ligándonos a las normas principales dadas por la Comunión Anglicana para este Oficio, y las liturgias aparecidas en español en Hispanoamérica, unas traducidas del inglés y otras originales en español, hemos confeccionado la nuestra. Reconocemos nuestra deuda a la Iglesia Episcopal de los EE. UU. y a la Novena Provincia especialísimamente, ya que podemos afirmar que ambas liturgias han aportado tanto a la nuestra que más bien puede llamarse una adaptación para España. Especialmente decimos esto de la liturgia de la Novena Provincia que se ha puesto en uso experimental este mismo año 1972. Hemos tomado su título, anáfora y colectas, amén de algunas fórmulas y otras partes que no podemos imprimir junto a este trabajo para no alargarlo demasiado, como son las varias Intercesiones u Oración de los Fieles. En